

Rolf Pohlmeier

Über den Meilenstein in Schmalstede



Meilenstein von 1832 in Schmalstede (Foto: Rolf Pohlmeier)

Nachdem ein „Heimattforscher“ im Jahre 2006 die historischen und unter Denkmalschutz stehenden Meilensteine¹ an der alten B 4 oder jetzigen L 318 die Inschriften und Kronen mit roter und blauer Farbe eigenmächtig bemalte, wurde der ungewöhnliche Vorfall zum öffentlichen Interesse und in der Presse beachtet. Die Steine wurden mit Sandstrahl gereinigt und ab April 2008 von einem Malerbetrieb fachgerecht in historisch korrekter rot-bräunlicher Farbe ausgemalt.

¹ Vgl. auch Rolf Pohlmeier: Historische Meilensteine, in: Jahrbuch für das ehemalige Amt Bordesholm 2004, S. 109 ff.